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Nous avons traversé une première étape 
marquée par des événements atypiques 
et exigeants. La pandémie de Covid-19 a 
mis à l'épreuve notre capacité à protéger 
la santé et le bien-être de nos concitoyens. 
Grâce à une gestion responsable et à la 
coopération de tous, nous avons réussi 
à faire face à cette crise sanitaire sans 
précédent, en prenant des mesures 
nécessaires pour garantir la sécurité de 
chacun.

En septembre 2021, notre commune 
a été frappée par des inondations. Les 
précipitations exceptionnelles ont 
provoqué des perturbations majeures, 
endommageant des 
infrastructures. Notre 
équipe municipale 
s'est mobilisée pour 
apporter l'aide nécessaire 
et a travaillé en étroite 
collaboration avec les 
autorités compétentes pour 
assurer une réponse rapide 
et efficace.

Puis, en juillet 2022, notre 
commune a été touchée 
par un terrible incendie. 
Face à ce sinistre, notre 
équipe s'est une fois de plus 
mobilisée avec courage et 
détermination, travaillant 
main dans la main avec les services d'urgence pour protéger 
nos biens et garantir la sécurité de tous. Notre solidarité a été 
un exemple éloquent de la force qui émane de notre commune 
dans les moments difficiles.

La gestion sanitaire du plomb dans notre réseau de 
distribution d’eau potable a été une préoccupation constante 
dès la première heure de notre investiture. Nous travaillons 
en étroite collaboration avec les autorités compétentes pour 
garantir la qualité de notre approvisionnement en eau potable. 
Des mesures strictes ont été mises en place pour surveiller et 
réduire la présence de plomb dans nos réseaux, assurant ainsi 
la sécurité de nos concitoyens.

La solidarité qui s'est manifestée au sein de notre commune a 
été exemplaire, et je tiens à saluer votre engagement et votre 
résilience face à l’épreuve. Ensemble, nous avons montré notre 
capacité à faire face à l'adversité et à préserver l'essence même 
de notre village. Nous sommes unis par une vision commune 
de prospérité et de bien-être pour Aubais.

Nous avons réalisé plus de 70 actions, pour 
la première fois dans l’histoire d’Aubais 
nous avons mis en place «la participation 
citoyenne». Certes, il y a encore des 
améliorations à apporter, mais jamais les 
aubaisiens n’ont été autant écoutés et reçus en 
mairie par les élus : groupe projets, comex, 
réunions publiques, réseaux sociaux, site 
internet à jour ...

Nous avons innové en lançant de nouvelles 
initiatives, autant dans les festivités que la 
culture, qui ont enrichi la vie de notre village 
en préservant nos traditions taurines – expo 
Viallat/Saytour jeudis d’Aubais, marché de 
Noël, journées du patrimoine, Etoile de 
Béssèges en partenariat avec les commerces 
locaux et les associations Aubaisienne.

Ces projets ont contribué à renforcer les liens 
et à créer un environnement propice à la 
croissance et au développement.

Enfin, je tiens à rappeler notre engagement de campagne visant 
à la réalisation d'un projet ambitieux d'intérêt général : la 
construction d'une nouvelle école élémentaire. Ce projet revêt 
une importance cruciale pour l'avenir de notre commune, car il 
permettra d'offrir à nos enfants des conditions d'apprentissage 
optimales. De plus, la création d’un espace commercial 
qui restera au patrimoine de la commune renforcera notre 
économie locale et favorisera la création d'emplois.

Aujourd’hui, je tiens à vous exprimer ma gratitude pour votre 
confiance et votre soutien continus.

Notre équipe municipale est résolue à travailler sans relâche 
pour un avenir meilleur.

Au cours de la seconde moitié de notre mandat, nous 
continuerons à œuvrer avec détermination pour la prospérité 
et le bien-être de notre commune. Je suis convaincu que, grâce 
à notre unité et à notre volonté collective, nous surmonterons 
tous les défis qui se présenteront à nous.

Merci encore pour votre confiance et votre soutien. Ensemble, 
nous bâtissons un avenir meilleur pour Aubais.

Alors que nous regardons vers l'avenir, nous sommes conscients 
des difficultés à venir et je suis convaincu que notre commune 
continuera d’avancer grâce à notre esprit d'unité, d'innovation 
et de solidarité. L’équipe municipale majoritaire s'engage à 
poursuivre ses efforts pour bâtir un avenir meilleur pour tous, 
en faisant d'Aubais un exemple inspirant de résilience et de 
succès.
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Chères aubaisiennes, chers aubaisiens,
Ces trois dernières années ont été marquées par des défis exceptionnels et des crises sans précédent, mais grâce à la 
détermination et à l'engagement de notre équipe, nous avons su faire face à chaque épreuve avec résilience et dévouement.

Ensemble, nous avons 
montré notre capacité 
à faire face à l'adversité 
et à préserver l'essence 
même de notre village.

Nous sommes unis par 
une vision commune de 
prospérité et de bien-
être pour Aubais.
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Mais alors pourquoi ...

Nos engagements

Nos réalisations

Quelques 
chiffres clés

Près de 19 ha étaient constructible sur le PLU  
actuel.

Plan Local d'UrbanismePlan Local d'Urbanisme
La mise en révision du PLU, après deux ans d’un intense travail, 
touche à sa fin. L’enquête publique devrait avoir lieu en fin d’année 
2023 pour une approbation au premier semestre 2024.

Parallèlement, nous avons mené une étude complémentaire 
à la réglementation sur l’Extraction des Zones d’Ecoulement 
(ExZEco). Cette étude indispensable à l’évaluation du risque lié 
aux inondations par ruissellement sera intégrée au nouveau PLU.

Un inventaire de notre petit patrimoine (norias, capitelles, 
arbres remarquables) a également été réalisé par la commission 
urbanisme en collaboration avec des administrés.Un certain 
nombre de ce petit patrimoine sera ainsi protégé par l'intégration 
dans le nouveau PLU.

Et la suite ?

Mener une réflexion globale sur le devenir et 
l'affectation des différents espaces libérés suite au 
transfert des classes dans la nouvelle école ( des espaces 
pourraient être alloués aux associations, commerces ...) 
Anticiper le foncier communal pour la création d'une 
future plaine des sports.

Par ailleurs, la loi climat et résilience du 22 août a formulé 
un double objectif : 
Réduire de moitié le rythme d'artificialisation nouvelle 
entre 2021 et 2031 par rapport à la décennie précédente et 

atteindre d'ici à 2050 une artificialisation nette de  0%

Urbanisme

Inventaire 
du petit patrimoine

Dossiers d'urbanisme

Population aubaisienne en 2023 : 3100
Croissance annuelle moyenne

2014 > 2020 : +2,2% - 2020 > 2030 : +1,2%

* DemanDes D’autorisation et actes D’urbanisme + sPanc

La commune prévoit de nouvelles constructions ?

Le plan local d'urbanisme (PLU) est en cours de révision et 
la délibération finale interviendra en 2024. Cette révision 
est l'occasion de le mettre en conformité avec la prévision 
de croissance démographique (environ 1.2% par an, 
traduction à l'échelle de la commune des recommandations 
du schéma de cohérence territoriale (SCOT Sud-Gard)), 
ainsi que de respecter la stratégie nationale de remplissage 
des "dents creuses" pour éviter l'étalement urbain et la perte 
de parcelles agricoles.

Afin de respecter ces deux contraintes, accueillir ces 300 
à 350 nouveaux Aubaisiens d'ici 2030 ans et permettre un 
accès à la propriété ou à la location aux jeunes familles 
du village, la commune a identifié avec le bureau d'études 
Verdi plusieurs zones dans lesquelles le développement de 
la commune pourra se poursuivre, sans dépasser le taux 
d'augmentation prévu par le SCOT.

La révision du PLU était indispensable dès 2020, afin de nous mettre en conformité avec le Schéma de Cohérence 
Territorale (SCOT). Le SCOT Sud Gard a pour but de définir les grandes orientations de développement et d’aménagement 
du territoire à l’horizon 2030. Il concerne 80 communes.

Cette révision va permettre une croissance contrôlée de la population du village, en harmonie avec le développement de 
notre territoire.
La construction d’un complexe multi-activités reste un objectif municipal qui pourra être réalisé dès que les finances le 
permettront.

Après la révision environ 6 ha resteront constructibles.

le nouveau bureau de l'urbanisme accueille à 
présent tous les Aubaisiens au RDC de la mairie. 



Bilan mi-mandat -6- Aubais Bilan mi-mandat -7- Aubais

Eau & Agriculture

Extension du réseau d’Adduction d’Eau Potable :
Le quartier Garrigouille-Nord a été alimenté en eau potable, en passant par le chemin du Mas Saint-Jean. Cela permettra un meil-
leur maillage territorial lorsque la commune d’Aigues-Vives acceptera une interconnection.

Nous l’avions identifié dès 2020 : l’eau est un enjeu majeur de ce mandat. La distribution d’eau potable nécessitait des 
travaux majeurs, mis en œuvre dès le début du mandat. Ces travaux incluent la connexion du quartier de Garrigouille au 
réseau municipal dans les meilleurs délais.
Nous avons également pris l’engagement d’augmenter significativement le taux de raccordement des Aubaisiens à 
l’assainissement collectif, qui est l’un des plus faibles de la région. C’est un enjeu économique et écologique pour notre 
commune.
Enfin, l’agriculture ne peut se faire sans eau. C’est pourquoi, la connexion au réseau du Bas-Rhône étant désormais exclue, 
nous allons étudier des alternatives basées sur la réutilisation des eaux usées après traitement.
Comme vous le savez, nous avons découvert en 2020 que la commune rencontrait depuis quelques années une présence 
anormale de plomb dans ses canalisations. Des travaux de réfection et une surveillance ont été immédiatement mis en 
place. À l’heure où ce document est imprimé, les actions menées par la SAUR (notre délégataire) afin d’identifier puis 
d’éliminer la source de pollution sont toujours en cours.

Nos réalisations

Les quartiers des Masques et 
des Fadarelles ont été connectés 
au “tout-à-l’égout”. Double-
avantage : alimenter la STEP 
(STation d’EPuration), optimiser 
ses dépenses d’énergies et ne pas 
polluer les sous-sols !

Les forages ont été dotés 
de nouvelles colonnes 
d’exhaures en inox (tuyaux 
dans les forages) pour 
limiter les pertes et les 
dépenses d’énergie.

La canalisation de refoulement, qui 
apporte l’eau des forages du Liverna 
jusqu’aux réservoirs de la commune, 
a été entièrement rénovée. Les pannes 
liées à la vétusté de la canalisation 
sont derrière nous.

Et la suite ?
• Poursuite du raccordement en eaux usées (en privilégiant 
le raccordement gravitaire)

• Réhabilitation des réservoirs de la cave Aubaï Mema et 
de nos réservoirs actuels pour augmenter notre capacité de 
stockage.

• Réalisation d’une étude pour la Réutilisation des Eaux 
Usées Traitées (REUT) issues de notre station d’épuration.

• Installation de panneaux photovoltaïques à la STEP pour 
réduire la facture énergétique.

Mais alors pourquoi ...

Tout le monde n'est pas raccordé au réseau d'eau 
potable ? 

Plusieurs villas sont loin du réseau de distribution d’eau 
potable. Certaines d’entre elles ne peuvent être raccordées 
pour des raisons techniques et de potabilité de l’eau. 
Certains groupes d’habitations restent à alimenter, ces 
réalisations ne devraient pas tarder.

Il est donc absolument essentiel de préserver notre 
ressource en ne pompant pas inutilement dans nos nappes !

Au-delà de la réglementation mise en place par la Préfecture 
du Gard, anticipons les gestes de bon sens : nous sommes 
dans une région au climat méditerranéen !

1M€ pour la canalisation (subventionnés à 
60% par le Département et l’agence de l’eau)

1,2Km de tuyaux d’assainissement neuf 
supplémentaire

250 m de rénovation totale de réseaux et 
voirie dans le cœur du village

2,7Km de tuyaux neufs pour l’adduction d’eau 
potable

6 administrés participant à la Commission Extra-
municipale

50 nouveaux compteurs pour l’assainissement 
collectif

120 accordements au plomb supprimés et mis aux 
normes

22 mises en route du groupe électrogène

3 groupes-projets dédiés

Quelques 
chiffres clés

De nombreux projets ont été menés dès le début du mandat et en moins de 3 ans, nous pouvons nous satisfaire des réalisation 
suivantes :

Les réservoirs ont été dotés 
d’un groupe électrogène 
pour assurer la continuité de 
la distribution d’eau en cas 
de panne électrique.

Nos engagements
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Nos financeurs

Travaux
Mais alors pourquoi… 
Les rues du village ne sont-elles pas remises en état ? 

Un travail pour répertorier l’ensemble des routes et chemins 
communaux est en cours et cela représente déjà plus de 52 
kms ! 

Les enrobés sont vieillissants et s’abîment vite par endroit. 
Par ailleurs, avec la chaleur de nos étés, les inondations…
nous constatons une recrudescence des nids-de-poule.

Mais la rénovation de notre réseau de rues coûte très cher et 
doit être programmée sur plusieurs années.

La réfection de certaines rues est déjà achevée (et notamment 
le chemin du Mas Saint-Jean, rue du Mastroquet, le quartier 
Masques/Fadarelles, la rue des Cazeaux…) et une campagne 
test a été réalisée en juin dernier pour combler les trous par 
un enrobé bitumeux. L'essai ayant été concluant, de nouveaux 
travaux pourront être prochainement réalisés !

Et à chaque fois que cela est possible, nous profitons de 
travaux sur les réseaux pour mutualiser les coûts !

Afin de répondre à plusieurs obligations en terme d'accessibilité 
et de sécurité, il était impératif de réaménager la plupart des 
espaces accessibles au public.

Pour cela, nous avons profité d'une dotation exceptionnelle de 
l’État à hauteur de 40% ainsi qu'une aide de la Région Occitanie 
de 12.6%.

Sur un montant total des travaux engagés de  
332 000€ HT, nous avons reçu  52.6% de subvention. 

Une borne interactive a été installée à l'accueil de la mairie 
permettant de consulter l'ensemble des documents administratifs 
et d'urbanisme. Un écran a été également positionné dans l'entrée 
afin de promouvoir les différents événements aubaisiens.

La nécessité de réhabiliter le parc des Aubry s'est immédiatement 
imposé à nous afin de restituer cette espace de détente et de 
loisirs à toutes les Aubaisiennes et les Aubaisiens. Au programme 
: sécurisation des lieux, mise en place de toilettes automatiques et 
d’espaces de convivialité… 

Nous avons procédé très vite à la réfection de la façade du 
cimetière pour lui redonner la dignité qu'elle mérite. Devenu 
grise au fil du temps Elle n'avait plus la noblesse qui sied à ces 
lieux.

A la Chapelle de St Nazaire, nous avons investi dans la réfection 
de la voute du chœur de la Nef sous l’impulsion de l’Association 
très active des Amis de St Nazaire qui assure la préservation et 
l’animation de ce lieu emblématique de notre village.Rénovation du rez-de-chaussée 

de la mairie

La réfection du mur 
du cimetière et de la voute 
de la Chapelle de St Nazaire

Nouvelle agence postale 
communale

Dès la prise de fonction, de nombreux chantiers ont été lancés par la nouvelle équipe municipale, certains plus visibles 
que d’autres. De la réfection du parc des Aubrys au mur du cimetière, en passant par celle de la voute de la Chapelle de 
St Nazaire ou de la route départementale, ces travaux ont tous leur importance dans l’amélioration et la préservation de 
notre village.

Quelques 
chiffres clés

332k€ de travaux de rénovation de la mairie 

38%  de taux de subvention moyen sur nos projets

Réhabilitation 
du parc des Aubrys
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Projet du Cluz
Mais alors pourquoi...
…les travaux ont-ils mis tant de temps à commencer ? 

Parce que toutes les étapes administratives obligatoires ont 
été nombreuses et ont pris énormément de temps;
Parce que ces différentes étapes sont toutes interdépendantes 
et que, lorsque l'une prend du retard, tout le projet alors 
prend du retard (par ex : la révision du PLU ou le dossier Loi 
sur l’eau);
Parce que nous avons choisi de saisir toutes les opportunités 
de financement qui se sont présentées et que le projet a 
ainsi évolué en fonction des différentes subventions (par 
exemple pour le dossier de la géothermie ou encore celui de 
la désimperméabilisation des sols du parking du Cluz.) 

Etapes indispensables et qui ne se voient pas :

- Révision partielle du P.LU
- Choix du cabinet « AF Conseils » pour l’Assistance à 
Maitrise d’Ouvrage
- Désignation du cabinet des architectes urbanistes et 
paysagistes Ex&Terra
- Constitution de la Commission d’Appel d’Offre (CAO) et 
réunion de la CAO
- Lancement du concours d’architecte
- Désignation par le jury du cabinet d’architectes SCOP 
ECOSTUDIO 
- Dépôt du dossier Loi sur l’eau
- Dépôt du permis de construire
- Choix des artisans

Travaux qui se voient :

- Démolition de la maison impasse des Écoles et construction 
d’une autre maison pour en reloger une des locataires
- Enfouissement des réseaux Passage des écoles 
- Démolition de l’estrade du Cluz
- Coupe et /ou déplacement des arbres de la place du Cluz
- Sondages pour la géothermie
- Terrassement des lieux

Ce projet phare porté par l'équipe municipale a été fortement plébiscité lors de la campagne électorale. Nommé à juste 
titre, le « projet du Cluz », il va donc redessiner un large espace allant de l’école élémentaire jusqu’au parking du Cluz.

Pourquoi une nouvelle école élémentaire ? 
-Parce que l’école actuelle étant située dans un bâtiment datant du 19ème siècle, les classes sont vétustes et inadaptées. 

- Parce qu’il nous parait important d’anticiper l’arrivée de nouveaux élèves suite à la révision du PLU qui est en cours afin d’éviter des 
dépenses lourdes de travaux d’extension non anticipés (algécos, etc…). 

- Parce que de façon responsable, nous voulons mettre à disposition des élèves et de leurs professeurs des équipements éducatifs qui 
permettent des conditions d’accueil, d’enseignement et d’épanouissement optimales, gage de réussites pour les générations futures.

Pourquoi des commerces au Cluz ? 
- Parce que nous manquons de commerces. 

- Parce qu’il est un lieu idéalement placé pour accueillir des commerces, un lieu de restauration et une halle ouverte. 

- Parce que nous sommes attachés aux commerces de proximité

- Parce qu’il y a la place de garder 70 places de parking 

Quelles ont été les modalités d’action pour 
réfléchir au projet du Cluz ? 

Quelles ont été les modalités 
d’action pour réfléchir au 
projet du Cluz ? 

« Chaque décision qui engage l’avenir du village sera prise en concertation afin d’éviter qu’un petit groupe de personnes ne décide pour la 
majorité. » Voilà ce que le candidat Angel Pobo écrivait sur la première page du programme de la liste « Aubais demain ». 

Et c’est bien ce qui a été fait pour le projet du Cluz avec l’organisation d’une véritable concertation citoyenne. 

Mise en place de ComEx, c’est-à-dire de Commissions Extra-municipales regroupant élus et administrés dans des instances de 
réflexion et de propositions.

Trois ComEx ont été concernées par le projet du Cluz : « Écoles et jeunesse », « Urbanisme » et « Commerce ». 

Six réunions ont été organisées, réunissant parfois les trois ComEx pour réfléchir conjointement sur le projet. 

Mise en place de quatre Groupes Projet (GP) 
par la ComEx « Écoles et Jeunesse » 

Grâce à de très nombreuses réunions de travail, ces GP auront 
permis de travailler de façon plus précise et plus efficace. 
- GP dédié au thème du bien-être

- GP dédié au thème de l’environnement et de l’énergie

- GP dédié aux espaces pédagogiques

- GP dédié aux bâtiments annexes

Organisation de rencontres 

- Avec le Conseil Municipal des Jeunes élargi pour avoir le point 
de vue des jeunes.

- Avec la directrice de notre école élémentaire et son équipe 
d’enseignantes pour avoir le point de vue des professionnels.

Participation des élèves de CM2 à travers la réalisation de 
maquettes sur le thème "L’école de mes rêves... "

- Concertation citoyenne sur le projet des commerces : 

Collaboration avec l’association du CIL qui au travers de ses 
ateliers villageois aura permis de faire émerger des idées. 

La raison d'être de ce projet
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1  145 681€ de subventions et mécénat 
obtenus par la commune (dont budget de l’eau)

228 000€ de dépenses engagées au titre 
de l'année scolaire 2021-2022 pour les écoles maternelle 
et primaire

Personne n'a pu passer à côté. Nous vivons dans une société en mutation profonde qui nous oblige en permanence à nous 
adapter. Et les collectivités ne sont pas épargnées. 
En quelques mois, des projets qui ne devaient être sont pourtant nés d'une opportunité de subvention. D'autres n'ont pu 
voir le jour, leur faisabilité mise en cause par un contexte incertain. 
Le temps de la stabilité n'est plus. 
En 3 ans, nous avons connu une crise sanitaire mondiale, une inflation inégalée depuis quelques dizaines d'années 
entraînant une augmentation des prix, des taux d'emprunt mais aussi des salaires, de l’énergie… donc plus globalement 
des charges à l'échelle d'une commune. 
Alors nous ne passons pas un jour sans réfléchir aux évolutions possibles, sans prétention mais en conservant notre 
ambition et notre enthousiasme pour notre village, sans s'enfermer dans une logique de pure gestion car c'est toute 
l'action publique qui en serait perdante.

Nous avons fait le choix de ne pas augmenter les taux d’imposition qui existaient en 2020 tout en menant une politique 
municipale dynamique.Notre ambition était plutôt de travailler à la limitation des charges fixes, de maîtriser le budget par 
la mise en place d’un plan pluri-annuel de dépenses (voirie, débroussaillement, éclairage public) et de mener activement 
la recherche de subventions et de mécénat auprès des institutions publiques et des entreprises.
Notre souhait reste de rendre accessible l’ensemble des informations budgétaires de la commune au travers des bulletins 
municipaux, des réunions publiques et des échanges directs entre élus et administrés.

Le contexte

Où en sont nos finances communales ?

Le budget d'une commune comme Aubais 
tourne autour de 1.9 à 2 millions d'euros par an. 
 
Sur ce budget sont retranchés l'ensemble des charges 
de fonctionnement dans lesquelles on retrouve les  
dépenses d'énergie des bâtiments publics, la masse salariale, les 
dépenses de matériels pour les écoles, les services techniques ... 
 
Une fois ces dépenses déduites, emprunts compris,  il reste 
environ 200 000€ pour financer les dépenses d'investissement 
: construction de commerces, voirie oui, ce n'est pas grand 
chose si l'on veut mener à bien des projets ambitieux et avoir 
des infrastructures qui améliorent le bien-être dans notre village.
D'OÙ LA NÉCESSITÉ DE :  
- Trouver de nouveaux financements notamment 
par un développement mesuré de la commune. 
- Sélectionner les projets impactant pour l'avenir du village. 
- Recourir à l'emprunt pour les projets pérennes des 50 à 100 
prochaines années (ce qui est le cas pour une école) permettant 
ainsi d'échelonner la charge et l'amortissement des biens.

Dons et mécénat, un nouveau souffle pour le développement de notre 
territoire
Afin de pallier le manque de ressources et dotations, un gros travail de recherche de mécénat a été réalisé par l’équipe municipale et 
soutenu par des entreprises qui ont privilégié le soutien des projets locaux. 

A titre d’exemple, l’exposition internationale VIALLAT/SEYTOUR en 2022 ainsi que la célèbre course cycliste de l’Etoile de Bessèges 
en 2023 ont pu être intégralement financées par le mécénat et ont permis de fait rayonner Aubais en valorisant ses patrimoines !

Financement de la nouvelle école et des commerces
Les élus ont bien conscience de l'impact de la construction de cet équipement sur les finances de la commune et des efforts sont 
menés par l’équipe municipale pour analyser nos dépenses et faire des économies (contrat pour la téléphonie ou les photocopieurs, 
éclairage public…)

Et ce projet ambitieux est réalisable 
comme vous le verrez dans le graphique 
suivant.

En 2023, les annuités correspondant aux 
emprunts passés représentent 197 268€.

Malgré le cout important de ce chantier 
et grâce à la location des locaux 
commerciaux, nous retrouverons le 
même niveau d’emprunt dès 2028. La 
réalisation des commerces dont nous 
conserverons la proprieté permet de 
financer près de 50% du projet global.  
Aussi la charge des emprunts sera limitée 
grâce à ces nouvelles recettes et si aucun 
autre emprunt ne s’avère nécessaire, 
nous retrouverons un reste à financer 
équivalent à 2023 dès 2028.

209 285€ investis en 3 ans dans 
la réfection des voiries

Le compte administratif est positif sur l’ensemble de la période 
avec une année 2022 contrastée suite à l’annulation ou report de 
ventes de terrain qui étaient prévues initialement au budget. Le 
report est notamment lié au lancement d’une étude globale sur le 
ruissellement des eaux de pluie sur la commune.

Ce graphique représente notre compte administratif 2020-2022 et notre budget prévisionnel 2023 mis à jour en novembre 2023.

Finances & Budget
Quelques Quelques 
chiffres cléschiffres clés

Mais alors pourquoi… 
On entend que la commune n’a plus d’argent dans les 
caisses ?

Il est vrai que de nombreuses actions ont été menées par 
l’équipe municipale en très peu de temps: il s'agit d'une 
volonté assumée de faire bouger les choses !

Certaines réalisations n’ont pas nécessité de gros 
investissements et d’autres, plus structurantes, demandent 
un réel engagement.

In fine, les comptes de la commune restent équilibrés. Tout 
est une question de choix : moins d’études onéreuses, des 
dépenses quotidiennes maitrisées et des investissements 
réguliers - soutenus par des subventions variées - pour 
améliorer nos équipements et valoriser notre patrimoine 
communal.
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Le fait qu’ Aubais manque de commerces ne fait de doute pour personne. Au cours de notre campagne, nous nous sommes 
engagés à soutenir les initiatives existantes et à porter un projet de nouveaux commerces - notamment alimentaires - sur 
la place du Cluz. 

Notre objectif est de développer sur une offre attractive et pérenne le long de l’avenue Émile Léonard et dans le coeur du 
village, sans modifier la capacité de stationnement sur le Cluz.
La vie économique doit aussi se développer aux cours d’événements ponctuels en toutes saisons. Un marché hebdomadaire 
attrayant, des évènements festifs en été comme en hiver, une priorité donnée aux commerçants locaux: voilà quelques 
objectifs qui contribueront au bien vivre à Aubais auquel nous sommes toutes et tous attachés.

Avec l'aide de la mairie, de nouveaux commerces comme 
les salons de coiffure ont d'ores et déjà pu s'établir sur 
notre commune. D'autres viendront étoffer l'offre de 
services au fur et à mesure de la libération des locaux.    
 
Le transfert et l'intégration des services de la poste dans l'enceinte 
de la mairie nous permet  ainsi de poursuivre la reconversion de 
certains bâtiments du coeur de ville.

De tels projets bénéficient bien évidemment de la synergie 
générale de l'ensemble des initiatives comme la nouvelle école 
et la vocation grandissante du tourisme sur notre territoire 
communal (château, expositions diverses, associations ...)

La mise en valeur et la sécurisation (caméras ) du parc 
Des Aubrys nous a permis de créer les "Jeudi d'Aubais" qui 
constituent d'ores et déjà une véritable institution estivale.  
De plus, son cadre exceptionnel et ombragé  accueille depuis 
début juillet notre marché hebdomadaire, pour le plus grand 
bonheur des Aubaisiens et des exposants.

20 20 Caméras de surveillanceCaméras de surveillance

32 32 bornes incendiebornes incendie

55 défibrilateurs défibrilateurs

Commerces & Sécurité

Nos réalisations Quelques 
chiffres clés

Aménagement de la place du Cluz 
et les commerces

Risque inondation
Pour lutter contre ces phénomènes récurrents, plusieurs études 
ont été réalisées pour appréhender les solutions techniques à 
cette problématique. La commune avance petit à petit sur ce 
dossier, qui demande beaucoup d’aménagements mais également 
des investissements financiers importants.

Le département a réalisé, suite à notre signalement, d’important 
travaux de réhabilitation des ouvrages d’art sur la RD12 pour 
limiter le risque inondation sur cet axe routier.

Plusieurs zones du Lissac sont régulièrement entretenue par les 
équipes vertes de l’EPTB Vidourle pour limiter le phénomène 
d’embâcle lors d’inondation.

Sécurité incendie
Un schéma directeur de défense incendie a été établi afin 
de déterminer les zones blanches de notre commune et les 
aménagements hydrauliques à réaliser.

L’ensemble des bornes incendies sont désormais contrôlées 
chaque année suivant les recommandations du règlement 
départemental (DECI).

La commune a établi un plan d’action pour la réhabilitation et 
l’augmentation du parc matériel de défense incendie afin d’être, 
le plus rapidement possible, en conformité avec cet aspect 
réglementaire qui a également des conséquences sur les projets 
d’urbanisation.

La totalité des établissements recevant du public appartenant 
a la commune ont été mis aux normes incendies (extincteurs, 
registre de sécurité).

Sécurité générale
Le document d’information communal sur les risques majeurs 
(DICRIM) a été élaboré cette année par nos services. Le Plan 
communal de sauvegarde a été mis à jour dès notre prise de 
pouvoir, il nous a été d’une grande utilité lors du feu de forêt 
de juillet 2022. Nos établissements ont également été dotés de 
défibrillateurs.

Nos engagements
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Parce que les enfants sont l’avenir de notre village et que notre école a plus d’un siècle, nous avons placé le projet de 
nouvelle école au cœur de notre mandat. C’est autour de ce projet d’école élémentaire que s’installeront de nouveaux 
commerces, mais aussi de nouveaux locaux à destination des associations et du public grâce aux salles de classe libérées 
dans le bâtiment de la mairie.

Élargir l’offre de la petite enfance, mettre nos structures aux normes de sécurité et d’accessibilité - en particulier PMR 
– moderniser notre école élémentaire avec la construction d’une nouvelle, œuvrer à la rénovation énergétique de notre 
école maternelle, proposer des actions pour permettre à nos jeunes de s’épanouir, la tâche se révèle immense ! 

Embellissement de nos 
abris bus
pour les rendre plus accueillants par des 
fresques urbaines de street art réalisées 
par des collégiens de notre village en 
collaboration avec l’artiste Soukoz. 

Élection d’un Conseil 
Municipal des Enfants
(CME) Pour permettre à nos jeunes 
d’expérimenter le rôle de l’élu et de vivre 
l’engagement citoyen. 

Tri des déchêts
Accompagnement de l’engagement des 
jeunes dans la mise en place du tri sélectif 
des déchets lors de la première année des 
Jeudis d’Aubais. 

Présentation des vœux 
du maire et des jeunes 
élus à la population. 

Opération de 
ramassage de déchets 
en collaboration 
avec des associations 
aubaisiennes

Participation des 
jeunes aux cérémonies 
des commémorations 
du 11 novembre et du 8 
mai

Participation du CME 
au marché de Noël
Récolter des fonds pour un projet destiné 
aux enfants aubaisiens, voilà un bel 
engagement citoyen!

École & Jeunesse

Nos réalisations

Être un tremplin pour les énergies de la jeunesse
Faire confiance à la jeunesse et l’accompagner dans ses initiatives, c’est ce que nous avons fait à de nombreuses reprises et dès que les 
occasions se sont présentées. La preuve par l’image !

Mise en place d’un Conseil Municipal des Jeunes
(CMJ) et élection d’un Conseil Municipal des Enfants 
(CME)
Alors que nous n’étions pas encore véritablement installés dans nos fonctions, entre les 
deux tours des élections et que tous nous étions encore sous les restrictions sanitaires 
dues à la crise Covid 19 : 
- Organisation d’une 
grande campagne de 
« Merci à toutes nos 
héroïnes et nos héros du 
quotidien ».
- Opération Génération 
Solid’Art ou quand les 
enfants envoient des 
dessins aux résidents 
confinés de notre EHPAD.

Collaboration des 
jeunes du CMJ au 
concours de Noël de la 
façade la mieux décorée

Instances 
Départementales 
Découverte du fonctionnement des 
instances départementales : débattre 
comme des parlementaires sur des projets 
et ensuite voter pour celui qu’on pense le 
meilleur, quel bel apprentissage ! 

Dessin de Romain

Dessin de Daphné

Nos engagements
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Mais alors pourquoi...
Avons-nous perdu une classe de maternelle ?

-  Parce que nos effectifs sont descendus à 80 élèves en 
raison de faux dossiers d’inscription, de déménagements 
durant l’été et d’une scolarisation à domicile.

-  Parce que les repères dans notre département sont de 
30 élèves en classe maternelle avec un plafonnement à 24 
élèves en classe de GS. 

-  Parce que le CSA-SD (le Comité Social d’Administration 
Spécial Départemental) qui gère les ouvertures et les 
fermetures de classe et qui s’est réuni le 7 septembre a donc 
jugé les conditions d’apprentissage tout à fait satisfaisantes.

-  Parce que ni les actions des élus, ni les manifestations 
des parents n’ont pu faire pression auprès de la Direction 
Académique avec aussi peu d’élèves.

La mise aux normes de nos écoles était indispensable
La mise aux normes de nos écoles était indispensable et c’est ce sur quoi nous avons travaillé dès le début de notre mandat, pour 
qu'elles soient plus sûres et conformes à la réglementation. 

MISE EN SÉCURITÉ 
- Restauration du mur de soutènement et la pose d’un grillage 
rigide de 1,93m de haut 
- Nettoyage du chemin en contrebas 
- Pose de films solaires sur les vitrages 
- Installation d’un interphone

MISE EN CONFORMITÉ 
- Création d’une rampe pour les personnes à mobilité réduite 
(PMR) à l’entrée du bâtiment

MISE EN SÉCURITÉ 
- Pose de films solaires sur les vitrages d’une salle de classe 
- Réfection du plancher d’une salle de classe

MISE EN CONFORMITÉ
- Création d’un nouveau bloc sanitaire dédié aux filles 
et aux personnes à mobilité réduite (PMR)

80 élèves en maternelle répartis en 3 classes

et 167 élèves en élémentaire répartis en 
7 classes

 et 3640€ en bons d'achat pour la 
rentrée au collège des CM2

18 jeunes élus au CME

91 calculatrices distribuées en CM2

et 13 adolescents engagés pour leur village

400€ / classe pour financer les transports liés 
aux projets pédagogiques

Avant

Après

Remerciements des Aubaisiennes et des Aubaisiens aux soignants en 2020

École maternelle École élémentaire

...École & Jeunesse Quelques Quelques 
chiffres cléschiffres clésÉlargir l’offre de la petite enfance

Faire confiance aux professionnelles de notre crèche. 
Soutenir tout projet d’implantation d'une micro-crèche. 

Œuvrer à la rénovation énergétique 
de notre école maternelle
Réalisation d’une étude et d’un diagnostic de déperdition 
énergétique, associée à des préconisations techniques par 
Richard Savarin, spécialiste en économies d’énergie. L’objectif est 
de pouvoir bénéficier des subventions du fonds vert, dispositif 
gouvernemental effectif depuis janvier 2023 pour accélérer la 
transition écologique des territoires. Étude réalisée et présentée 
en commission extra-municipale. 
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Le Centre Communal d’Action Sociale est l’expression directe de la solidarité au sein de notre commune. C’est un lieu 
d’accueil ouvert à tous les Aubaisisens.

La solidarité a toujours été une valeur cardinale dans notre commune. 

Depuis 3 ans, les évènements exceptionnels que nous avons vécu (crise du COVID, guerre aux portes de l’Europe, inflation, 
qualité de l’eau potable) ont largement bouleversé notre vie quotidienne. À chaque fois, ces difficultés ont été surmontées 
par l’entraide et la solidarité organisées autour du Conseil d’Administration du CCAS. 
Mener à bien nos missions relève d’un véritable défi, notamment dans un contexte de désengagement de l’État dans un 
certains nombre de services publics.

LA BOÎTE À URGENCES
sert avant tout à vous rassurer et faciliter 
l'intervention des services de secours. 
Elle est destinée à tous.

LA GYM POUR LES PLUS DE 65 ANS
a pour but la prévention des chutes, les 
bons gestes à acquérir en cas de chutes

Mais alors pourquoi...
Il n'y aura pas de maison des services ?
Parce que le cahier des charges pour ouvrir une maison 
des services est beaucoup trop lourd pour une commune 
de la taille d'Aubais. Les subventions accordées pour ce 
type de sprojet ne sont pas à la hauteur des exigences 
demandées.

Pour autant, nous avons réfléchi à une autre alternative :  
Créer un partenariat avec le Cente social Calade de 
Calvisson qui tient une permanence France Services tous 
les derniers jeudi de chaque mois dans les locaux de la 
mairie.

Et la suite ?
- Un dossier de demande de labellisation "Habitat inclusif " 
a été déposé auprès du Département pour les Maisons 
en partage. Ce dossier est la première pierre d'un projet 
qui englobera progressivement l'ensemble du village. 
 
- La Semaine Bleue aura lieu du 2 au 8 octobre 2023 et sera 
consacrée au "vieillir ensemble, une chance à cultiver". Le 
CCAS organisera un forum sur le thème "Bien vieillir à 
Aubais"

3012 Nombre d'habitants au 1er janvier 2023

1047 personnes de + de 60 ans soit 
33.41% de la population. C'est la raison pour 
laquelle le CCAS a orienté ses  actions de solidarité 
autour de l'autonomie des séniors

37 Nombre d'élèves de notre école  
élémentaire.

Chaque année, le CCAS contribue à l'initiation aux gestes qui 
sauvent :

Les moments de partage 
et de solidarité

Nos réalisations

Quelques 
chiffres clésActions sociales

Nos engagements
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ECONOMIES D'ÉNERGIE DOMESTIQUE
La crise énergétique subie depuis 2021 n'impacte pas 
seulement les comptes de la commune. Chez les Aubaisiens, 
la facture a également largement augmenté. C'est pourquoi 
la commune, en partenariat avec notre fournisseur 
d'énergie Enercoop et la commission extra-municipale 
dédiée à l'environnement, a organisé une formation "Dr 
Watt", avec distribution gratuite d'appareils de mesure 
des consomations et des supports pédagogiques pour que 
chacun puisse faire son auto-diagnostic de consommation 
électrique. Grâce à ce type d'expérience, les économies 
peuvent atteindre 10% sur l'année !

VOIES DOUCES
Un premier tronçon de voie cyclable sera 
réalisé par la CCRVV dès 2024, entre 
Aubais et Gallargues, grâce au travail 
réalisé par les membres du groupe-projet 
dédié.

L'environnement exceptionnel dont nous bénéficions à Aubais contribue largement à notre qualité de vie. Nous 
avions décidé de ne pas attendre le Plan Climat mis en place par la Communauté de Communes pour agir à Aubais : du 
développement des énergies renouvelables en passant par les économies d'énergie, de la mise en place des composteurs 
collectifs à l'ouverture des jardins partagés, nous sommes pleinement engagés dans la transition écologique dont les 
enjeux s'incarnent particulièrement dans notre village, comme nous avons pu nous en rendre compte à l'occasion de 
l'incendie qui a ravagé une partie de notre garrigue.
Les voies vertes et les transports collectifs, dont la compétence est respectivement à la CCRVV et à la Région Occitanie, 
doivent également nous permettre de nous connecter aux villages voisins en encourageant les mobilités douces. Les élus 
et les membres des différentes commissions s'y impliquent avec détermination !

Nos réalisations

Environnement & Transports Quelques 
chiffres clés

Nos engagements

3 Groupe-projets dédiés

6 administrés participant à la ComEx

30% d'économies sur la facture énergétique 
de la mairie

75% d’économies sur les consommations électriques 
de l’éclairage public

50 appareils distribués aux Aubaisiens pour 
mesurer la consommation électrique de leur 
électroménager

Depuis le début du mandat, 10.000€ sont investis chaque année 
dans le débroussaillement des parcelles communales, pour lutter 
contre le risque incendie.

RÉNOVATION DE L’ÉCLAIRAGE PUBLIC
En combinant l’extinction nocturne dans le village et le 
remplacement immédiat de toutes les ampoules halogènes par des 
LEDs, nous avons réalisés des économies importantes.

Mais alors pourquoi...
Les papiers traînent partout dans le village ?

Les camions de la société Nicollin, qui ramassent nos déchets 
et en particulier les poubelles jaunes (tri des emballages) 
le jeudi matin, ne sont pas équipés de compacteurs et 
les agents négligent trop souvent la pose des filets. La 
conséquence directe est l’envol de nombreux papiers et 
autres plastiques qui jonchent parfois littéralement nos 
routes le jeudi matin. Ce dysfonctionnement a été maintes 
fois signalé à la Communauté de Communes, qui a la 
compétence dans ce domaine.

En janvier 2024, dans le cadre du contrat signé par la 
CCRVV, la société Nicollin devrait enfin s’équiper d’une 
flotte de camions avec une benne compactante, ce qui 
devrait fortement limiter l’envol de nos emballages sur les 
routes.

Nous savons que c’est un sujet qui vous tient à cœur, à 
juste titre. Merci aux administrés qui nous signalent ces 
pollutions, photo ou vidéo à l’appui.

Le bâtiment, qui datait de plus d’un siècle, était une véritable 
passoire thermique. Grâce à des subventions obtenues de 
l’État, le rez-de-chaussée de la mairie accueillant du public a 
été rénové, et les combles ont été isolés.

Projet de tracé des futures voies cyclables au 
Sud d'Aubais, en direction de Gallargues

Projet de tracé de voie 
douce, discuté avec la 
commune de Congénies
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Au cours de ces 3 années nous avons travaillé pour animer au mieux le village avec des évènements 
déjà en place et incontournables mais aussi avec des manifestations innovantes.
(La journée de la femme, la randonnée pour octobre rose, la matinée des péquelets, les jeudis d’Aubais…etc…)

NOS ENGAGEMENTS :
1. Restaurer préserver et valoriser notre 
patrimoine avec la création d’une structure pour 
la recherche de subventions et/ou de mécénat.
2. Mettre en place des circuits de 

découvertes et sentiers de randonnée.
3. Accompagner la création d’une association 
pour l’animation culturelle et festive.
4. Préserver et transmettre les traditions locales.
5. Valoriser la richesse artistique de notre village.

RESTAURER, PRÉSERVER ET VALORISER NOTRE 
PATRIMOINE 
ET LA RICHESSE ARTISTIQUE DE NOTRE VILLAGE 

En Octobre 2020 l’association des Patrimoine d’Aubais a été créée.
Elle a pour vocation de valoriser notre patrimoine historique 
mais aussi culturel (nos traditions) et naturel (la garrigue, les 
capitelles …).Sa mission est « la préservation, la restauration et 

la mise en valeur des patrimoines publics de la commune » en 
accord avec la mairie.

Le partenariat de la mairie avec cette jeune association a permis 
de développer les journées du Patrimoine. Elles sont devenues 
un véritable évènement de l’agenda du village.

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES
L’occasion d'aller à la rencontre des « anciennes »  du village et de 
partager avec elles leurs souvenirs les plus marquants.

ÉTOILE DE BESSÈGES
L’année 2023 a débuté avec un nouvel évènement exceptionnel. 
Nous avons eu le privilège d’accueillir l’arrivée de la seconde 
étape de l’épreuve cycliste de «l’étoile de Bessèges-tour du Gard». 
Cette 53ème édition a été l’occasion de porter une fois encore notre 
village et ses richesses sur le devant de la scène.

PRÉSERVER ET TRANSMETTRE LES TRADITIONS LOCALES

2020 La 1ère année, malgré la crise sanitaire, nous avons 
maintenu la tradition du 15 août en organisant une journée 
festive à la manade de la Vidourlenque.

2021 Toujours en crise sanitaire, nous avons pu organiser 
pour la fête votive uniquement des festivités taurines.

L’ organisation de la fête votive a évolué au cours des années 
selon les modifications des infrastructures de la commune. La 
Fête votive 2023 a connu une nouvelle organisation avec le bal 
et les forains installés sur le  parking Des Aubrys. Cet espace 
nécessite encore quelques aménagements pour que les soirées de 
la fête se déroulent sereinement et que chacun y trouve sa place.

Depuis 2 ans, la matinée des « péquelets » à la manade de la 
Vidourlenque permet, grâce à l’intervention de bénévoles 
passionnés de transmettre aux enfants nos traditions locales. 
Plus de 60 enfants ont été acceuillis en 2023.

VALORISER LA RICHESSE ARTISTIQUE 
DE NOTRE VILLAGE

En 2022, un évènement exceptionnel a mobilisé toutes les 
énergies de la municipalité mais aussi du village, la fabuleuse 
exposition Viallat-Saytour, qui a accueilli prés de 2500 visiteurs.

Une belle réussite grâce à la mobilisation de tous, fonctionnaires, 
bénévoles, associations et élus.

Egalement une superbe occasion de mettre à l’honneur notre 
patrimoine, l’escalier du château, les salles voutées, le Temple 
et le Presbytère, et qui ont bénéficié pour certains, de petits 
aménagements à cette occasion.

LES JEUDIS D'AUBAIS

En partenariat avec l’association festiv’oc la création des « jeudis 
d’Aubais », marché de producteurs locaux et d’artisanat, permet à 
chacun de se retrouver en famille ou entre amis dans le Parc Des 
Aubrys, pendant les mois d’été.

Ces soirées sont devenus le rendez-vous hebdomadaire des 
familles aubaisiennes et des alentours.

Quelques 
chiffres clés

2500 visiteurs pour l'exposition 
Viallat/Saytour

37 associations

60 enfants ont participé à la matinée des péquélets

150 participants à la rando pour octobre rose

Nos engagements

Patrimoine & Associations

Nos réalisations
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C’est pas demain la veille…
Le compte administratif 2022 est connu. 
Tenir son budget, vivre avec ses moyens est un exercice 
difficile. Nous le savons. Il faut parfois faire beaucoup de 
sacrifices pour s’offrir un cadeau, des vacances…patatras 
! Une tuile et l’achat prévu doit être remis à plus tard.  
Depuis plusieurs années, le budget de fonctionnement était 
excédentaire d’environ 200 000 €. Ces économies, permettaient 
de démarrer des chantiers dans l’attente de subventions. 
Pour l’école, les routes, les rues d’Aubais, 
il va falloir patienter. Pourquoi  ?   
En une année, toutes les économies de notre commune 
ont été absorbées. Pire, nous démarrons 2023 avec une 
dent creuse à boucher d’environ 35 000 €. Si nous voulons 
que le chantier de l’école démarre il y a deux alternatives  : 
- Remplir le bas de laine (ça va prendre du temps) ;
- Emprunter (donc diminuer à nouveau
 
Nos excédents pour les années à venir) 
Il n’y a pas péril, disons que le menu va être revu. Ce ne sont 
pas des dépenses imprévues mais les choix politiques, 
engagés par la municipalité, qui ont conduit à cette 
situation. Sans ces derniers, 600 000 € seraient disponibles 
pour démarrer l’école prévue au programme… 
Le compte administratif lié à l’eau est indépendant, le constat est 

le même. Des choix politiques qui nous amènent à une situation 
tendue. Ces choix ne sont pas contestables. Il fallait le faire  : 
- Pour économiser nos ressources en eau ;
- Pour améliorer la qualité de l’approvisionnement ;
- Pour collecter et optimiser le traitement de nos eaux usées.
Les investissements réalisés devraient se 
transformer en recettes supplémentaires.  
Si les marges étaient suffisantes, pourquoi ne pas être encore plus 
ambitieux en termes de gestion de l’eau usée ? Cap ou pas cap ?

Et maintenant…
Le budget 2023 a également été présenté et nous 
avons voté le maintien des taux d’imposition. 
Un point important est à retenir. La baisse des 
recettes liées à la vente de terrains communaux. 
Autrement dit, il semblerait que la municipalité ait pris 
conscience des risques qu’engendrent l’accroissement 
de la population. Nous éviterons que le béton pousse 
sur nos terrains communaux et nos ressources en eau 
seront préservées. Cette dernière cause devient nationale. 
Par la vente des arbres brûlés lors de la tragédie du 31 juillet 
2022, notre commune va recevoir des recettes supplémentaires. 
Nous avons donc demandé que cette journée ne devienne pas 
inutilement tragique. Que cet argent soit isolé et « rendu » à notre 
environnement.

actions et notre commune.

Réponse de la mairie

Opposition

Nos engagements

Sports

Mais alors pourquoi...

Le projet du skate park est reporté ? 

Le projet du skate parc a été travaillé en concertation avec 
la jeunesse aubaisienne qui a imaginé son skate parc idéal.

Le projet proposé et validé par l’ensemble des intervenants, 
mairie et jeunesse est reporté faute de budget.

Le boulodrome, le terrain et la table 
de ping pong vont disparaître ?

Afin de permettre la construction de l'école et des 
commerces, il est indispensable de déplacer ces activités. 
Une réflexion est en cours avec les utilisateurs habituels 
pour réaliser des installations provisoires sur le site de 
l'Argilier.

Et la suite ?
• Le remplacement des structures viaillissantes

Bien que nous comprenons les défis budgétaires auxquels 
la municipalité est confrontée, il est nécessaire de souligner 
certaines lacunes dans le raisonnement présenté dans le texte 
de l'opposition. Tout d'abord, il est important de noter que la 
gestion des finances publiques ne doit pas être uniquement axée 
sur la réduction des coûts, mais aussi sur des choix judicieux et 
durables.

Le texte mentionne que les économies réalisées au fil des années 
ont été absorbées, et la municipalité se trouve maintenant dans 
une situation où elle doit choisir entre remplir le bas de laine 
au fil du temps ou emprunter. Cependant, il ne remet pas en 
question les décisions politiques antérieures qui ont conduit à 
cette situation. Les choix politiques devraient être scrutés plus 
attentivement, car ils semblent avoir contribué de manière 
significative à la diminution des excédents budgétaires.

De plus, le texte semble sous-estimer l'importance des 
investissements dans des domaines tels que l'éducation (projet de 
construction de l'école) et l'approvisionnement en eau. Il suggère 
que ces projets pourraient être retardés en raison de contraintes 
budgétaires, mais il néglige de discuter des avantages à long 
terme de ces investissements, tels que l'amélioration de la qualité 
de vie des citoyens et la préservation des ressources naturelles.

En ce qui concerne la vente des terrains communaux, il est 
louable que la municipalité ait pris conscience des risques 
liés à l'accroissement de la population. Cependant, il serait 
pertinent de discuter de manière plus approfondie des stratégies 
alternatives pour générer des revenus, tout en préservant les 
espaces verts et les ressources en eau. La vente des arbres brûlés 
peut être perçue comme une solution ponctuelle, mais il serait 
plus constructif d'explorer des moyens durables de financement 
qui ne compromettent pas l'environnement.

L équipe municipale

Le projet du skate parc prévu sera un lieu de rassemblement 
dynamique pour les jeunes aubaisiens. La municipalité démontre 
son engagement envers la diversification des espaces de loisirs.

Le boulodrome, le terrain de basket, de hand,  sont transférés sur 
le terrain de l’Argilier, afin de permettre la construction de l’école 
et des commerces, il était indispensable de déplacer ses activités 
pour la jeunesse.

Le stade route de Gallargues ne pouvant pas être réhabilité, le 
coût étant trop élevé  ne donnant pas lieu à des subventions. Nous 
avons opté pour sa vente et de faire une halle de sport sur des 
terrains communaux que nous avons acheté et d'autres échangés. 
Il est essentiel de souligner que ces acquisitions ne sont pas 
uniquement des parcelles de terrain, mais des investissements 
stratégiques pour la création de cette nouvelle hall.

Ce projet apportera plusieurs activités sportives, il est proche des 
écoles qui pourrons profiter  de toutes les différentes structures.
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